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Romanos 9:13 Como está escrito: A Jacob amé, mas a Esaú aborrecí. 14 ¿Qué, pues, 

diremos? ¿Que hay injusticia en Dios? En ninguna manera. 15 Pues a Moisés dice: 

Tendré misericordia del que yo tenga misericordia, y me compadeceré del que yo me 

compadezca. 16 Así que no depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que 

tiene misericordia. 17 Porque la Escritura dice a Faraón: Para esto mismo te he 

levantado, para mostrar en ti mi poder, y para que mi nombre sea anunciado por toda la 

tierra. 18 De manera que de quien quiere, tiene misericordia, y al que quiere endurecer, 

endurece. 19 Pero me dirás: ¿Por qué, pues, inculpa? porque ¿quién ha resistido a su 

voluntad? 20 Mas antes, oh hombre, ¿quién eres tú, para que alterques con Dios? ¿Dirá 

el vaso de barro al que lo formó: Por qué me has hecho así? 21 ¿O no tiene potestad el 

alfarero sobre el barro, para hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para 

deshonra? 22 ¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer notorio su poder, soportó 

con mucha paciencia los vasos de ira preparados para destrucción, 23y para hacer 

notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de misericordia que él 

preparó de antemano para gloria, 
  

En otras palabras, ¿Qué pasa si Dios permite que la oscuridad de la noche muestre la 

gloria del día? ¿Y qué pasaría si Dios permitiera los vasos de deshonra para mostrar Su 

Gloria en Sus vasos de honor? 
  

Oremos... 
  

El miércoles por la noche hablamos sobre el previo conocimiento de Dios, y mostramos 

que, si nosotros leemos cuidadosamente cada pasaje de las Escrituras acerca del previo 

conocimiento de Dios, encontraremos que el previo conocimiento de Dios nunca se usa 

en las Escrituras en conexión con eventos o acciones; sino que en todos los casos se 

utiliza en referencia a la persona o las personas en sí. 
  

Son las personas las que Dios "conoce y predestina", y no las acciones de esas 

personas. Por lo tanto, podemos decir que la persona preconocida será conformada a la 

imagen del hijo primogénito, y no necesariamente todas sus acciones serán conformadas 

a la de Él, pero sí lo será su Vida, su naturaleza. 
  

Después de todo, cuando obtengamos nuestro cuerpo glorificado no estaremos 

llevándonos toda nuestra fragilidad humana con nosotros, con nuestros defectos y 

aspectos negativos de nuestra carne. No más de lo que aceptaremos nuestra obesidad o 

nuestra piel quemada por el sol. Entonces, ¿por qué pensaríamos que cuando seamos 

acogidos en nuestros cuerpos glorificados no dejaremos atrás muchas de nuestras malas 

acciones y   reacciones? Después de todo, él no viene a buscar la acción y la reacción, 

sino Su Simiente, Sus hijos, Sus seres amados. 
  



Entonces leemos en el párrafo No 10 donde el hermano Branham dijo: "Por lo tanto, hay 

muchas personas que no serán salvas. Sabemos eso. Ellos, bueno, Dios sabía eso desde 

antes que comenzara el mundo, que ellos no serían salvos. Hay muchos que no serán 

sanados (¿ven?), muchos no serán sanados. Sencillamente no pueden, no lo pueden 

captar. Ellos no saben lo que es. Muchos sí lo serán. Sin embargo, nosotros lo 

predicamos para todos, por cuanto no sabemos quién sea esa persona; simplemente no 

sabemos. Es para cualquiera, sin embargo, algunas personas no pueden captar esa fe. 

Miren, es igual con esta Señal. La Señal, hemos hablado de la Señal todo el tiempo, pero 

ahora es la manifestación de la Señal. ¿Ven? 
 

Fíjense las palabras del hermano Branham. Primero habla de "cómo muchos no serían 

salvos", y luego habla de cómo Dios sabía antes de predestinarnos a la salvación, incluso 

antes de que el mundo fuera formado "Aquellos a quienes él predestina". También él 

sabía que muchos no tendrían fe para ser sanados. 
  

Noten entonces que el hermano Branham regresa su tema a la Señal, y cómo debe 

manifestarse, y después de hablar de muchos que no serían salvos, y de muchos que no 

serían sanados, dice: Miren, es igual con esta Señal. La Señal, hemos hablado de la 

Señal todo el tiempo, pero ahora es la manifestación de la Señal. ¿Ven? 
  

Por lo tanto, "muchos no manifestarán esta Señal". Muchos tampoco lo recibirán, no es 

para ellos. Y eso es lo que el hermano Branham quiere decir aquí. 
  

11 Ahora, en ocasiones nosotros lo hemos permitido. Los luteranos permitieron: 

“Aceptando la Palabra; aceptando a Cristo como Salvador personal”. Los metodistas 

dijeron: “Cuando estén tan gozosos que griten; eso es”. Los pentecostales dicen: “Hable 

en lenguas y entonces lo tiene”. Y nos damos cuenta que todo eso estaba errado. ¿Ven? 

La Señal es la Ficha. Es Ud. y Cristo como personas juntas. ¿Ven? Es el Espíritu Santo, 

la Vida de Él en Ud., obrando Su—Su Propia Vida a través de Ud. Y es tanto para el 

rico como para el pobre, o cualquiera que La reciba.  
 

Pero sabemos que muchos no serán salvos porque muchos no están ordenados para ser 

salvos, así también muchos no recibirán la Señal, ni recibirán la manifestación de la 

señal, que es la manifestación de la misma Vida de Cristo, porque no tienen la fe para 

recibirlo. 
  

Ahora, si la manifestación de la Señal es la Vida Literal de Cristo manifestada en el 

Creyente, entonces la manifestación literal de esa Vida de Cristo en el Creyente es el 

cumplimiento literal de Juan 14:12. Porque Jesús dijo "El que cree en Mí", y el hermano 

Branham dijo que no se puede creer en Él sin tener el Espíritu Santo. Entonces el que cree 

en él manifestará la misma Vida de Dios que se manifestó en él. 
  
Juan 14:20 En aquel día vosotros conoceréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en 

mí, y yo en vosotros. 21 El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ese es el que me 

ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él.  
  



Ahora, el hermano Branham dijo en el párrafo 208 de Cristo Es El Misterio De Dios 

Revelado, 208 No, no debemos hacer convertidos al Cristianismo por medio de un 

gobierno, sino a través de la revelación; el Cristo en Ud., como Dios estuvo en Cristo. 

(1) ¡Cómo Dios estuvo en Cristo, Cristo en Ud.! (2) Cuando, lo que Dios hizo en Cristo, 

¡Cristo hace eso en Ud.! (3) ¡Las señales que Dios hizo en Cristo, Cristo lo hace igual 

en Ud.!  
  
Ahora, yo espero que Uds. vean aquí cómo el hermano Branham está presentando el 

argumento inequívoco de que Juan 14:12 se relaciona con Juan 14:20. 
  
Luego dice: "¡Oh!, ¿no es hermoso? ¡Oh! ¡Oh, hermano! ¡Me gusta eso! Jesús dijo: “En 

aquel día”, ése es este día. (fíjense, no estamos hablando del día de Lutero o del día de 

Wesley, sino de este día, él es identificando en esta Escritura con este día.) Yo en vosotros, 

y vosotros en Mí. ¿Cuándo?  
 

Cuando la revelación se haga manifiesta. ¿Qué revelación se hace manifiesta? Esta 

revelación se hace manifiesta. La revelación, la revelación, el develamiento de esta 

revelación, en ese día, que es este día, cuando lo que Jesús está diciendo se hace 

manifiesto, ese es el día en que entra en vigor. ¿Y qué significa manifestarse? Cuando 

está visiblemente identificado, cuando está visiblemente expresado, cuando está 

visiblemente mostrado, ¿de qué otra manera puedo decirlo? Se necesita la manifestación 

de esta revelación para que se manifieste también en el cuerpo. Y vimos a Dios en Cristo 

en el Alfa, y vimos a Dios en William Branham en el Omega, y el reflejo Omega de Dios 

en el hombre nos fue manifiesto, y eso fue todo lo que hizo falta para hacer efectiva la 

promesa en el resto del cuerpo.)  “en aquel día,” (¿qué día? El día en que ya no somos 

huérfanos. ¿Y cuándo un huérfano deja de ser huérfano? Cuando es adoptado. En Aquel 

Día, el día en que él viene a adoptar a Su Hijos vosotros conoceréis que Yo y el Padre 

somos Uno; Yo estoy en el Padre y el Padre en Mí”. Entonces cuando venga la revelación, 

entonces es: “Yo en vosotros, y vosotros en Mí”. Allí lo tienen. ¿Ven el múltiple, el 

propósito triple…? ¿Para qué? Para traerlo de nuevo. Nosotros tenemos que serlo. 
  
Oh, hermanos y hermanas, ¿no se dan cuenta de que esto es mucho más grande que 

simplemente hacer algunas cosas que Jesús hizo, como muchos creen que es Juan 14:12? 
  
Esto es conocer viendo, esto es conocer escuchando, esto es conocer reconociendo 

que ese día está aquí cuando nos volvemos uno con Dios como Cristo y Dios eran uno. 
  
Y fue necesaria la manifestación de la revelación para que lo supiéramos. Esto no es una 

conjetura, esto ya ha sido interpretado por Dios al hacerlo realidad, primero en William 

Branham y ahora en el resto del cuerpo. 
  
Ahora puedo entender a aquellos que se miran y dicen: "bueno, simplemente no lo veo en 

mí, por lo tanto, no puede estar en mí, pero lo vimos en William Branham y eso me basta". 
  
Ahora, no los culpo por decir eso, pero ellos lo dicen porque no lo han visto, porque sus 

ojos están puestos en sí mismos y no en la promesa de Dios. Si Dios dijo "en aquel día 



vosotros conoceréis", entonces ¿vamos a decir ahora que "tú" es singular y significa sólo 

una persona? 
  
"En aquel día vosotros conoceréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí, y yo en 

vosotros”. 
  
Lo que estamos viendo es la misma Vida de Dios que se expresó en el Alfa, ya se expresó 

en Omega en William Branham, y está comenzando a expresarse en el resto del 

cuerpo. Porque ellos sin nosotros no pueden perfeccionarse. 
  
Y el hermano Branham dijo que esto no podría ser posible hasta que la revelación sea 

expresada. Entonces fue necesario que Dios en Cristo revelara a Dios al hombre. Luego 

fue necesario que Cristo en William Branham manifestara a Cristo a la Novia. Y ahora 

será necesario que Cristo esté en el resto del cuerpo para cumplir esta promesa. 
  

Ahora, observen que el hermano Branham describe la Señal como " Es Ud. y Cristo como 

personas juntas". Bueno, ¿entonces de qué está hablando? Él está hablando de la 

dualidad que había en Cristo estando en usted. Ud. y Cristo se vuelven una sola persona, 

así como Dios en Su Hijo se convirtió en una sola persona viviendo una Vida. Entonces 

lo que estamos viendo no es sólo la doctrina de la Deidad. lo que estamos viendo no es 

sólo una doctrina. No es simplemente la comprensión de la relación entre Dios y Su 

primogénito. Sino estamos ante la realidad de convertirnos en la revelación de 

Cristo. Como dijo Pablo: "Creciendo en Cristo en todo". La realidad de cómo "los dos 

pudieron llegar a ser una sola carne". 
  

Ahora, este es el mayor misterio aquí mismo, cómo esos dos seres pudieron convertirse 

en uno de tal manera que en realidad se convirtieron en un solo ser. 
  

El apóstol Pablo habla precisamente de esto en Efesios 2:15 cuando dice: "aboliendo en 

su carne las enemistades, la ley de los mandamientos expresados en ordenanzas, para 

“crear en sí mismo de los dos” un solo y nuevo hombre, haciendo la paz, 
  

Fíjense, dijo, "para crear en sí mismo de los dos", eso es "Dúo", es decir, "crear en Sí 

mismo tomando de "dos" llegar a ser "Un Solo" y nuevo hombre. Así que estamos ante 

una dualidad de seres que componen uno. Ser. Él dijo "crear en un solo" un NUEVO tipo 

de HOMBRE. 
  

De su sermón, Muéstranos Al Padre Y Nos Bastará 56-0422 E-36 el hermano Branham 

dijo: "Ahora, muchas veces se ha dicho que ningún hombre puede ver a Dios en ningún 

momento, así dice la Biblia. Pero el Unigénito del Padre le ha declarado. Felipe, aquí, 

fue muy inquisitivo; él quería ver al Padre. Él dijo: “¿Tanto tiempo que he estado con 

vosotros, Felipe, y tú no me conoces? Dijo: “Cuando tú me ves a Mí ves a Mi Padre”. 

En otras palabras, Uds. ven al Padre expresarse Él mismo a través del Hijo. Él y el 

Padre eran uno en el sentido de que Su Padre estaba morando en Él. No era Él haciendo 

las obras, Él era un Hijo, Él mismo, el Hijo de Dios inmortal nacido de la virgen. Y luego 

en Él estaba morando Dios el Padre, expresando a Sí mismo al mundo, Su actitud hacia 

el pueblo. ¿Ven? Bueno, así es como Cristo y Dios eran uno. Dios estaba en Cristo 



reconciliando al mundo consigo mismo. Ahora, Él dijo: “Cuando Uds. me ven a Mí, Uds. 

ven al Padre, y ¿por qué dices tú: “Muéstranos al Padre?” 
  
Y nuevamente en su sermón, Jehová Jireh 56-0429 053 El Hermano Branham dijo: "Esa 

es la razón por la que la gente no podía entenderle a Él. Algunas veces era Cristo 

hablando, o era el Hijo hablando. Otras veces era el Padre hablando. Él era una 

Persona dual. Él era un hombre, el Hijo. Dios estaba en Él, se estaba tabernaculizando 

en Él. ¿Pero qué hizo Él? ¿Anduvo Él diciendo: “Yo soy el sanador”? Por lo contrario, 

Él dijo: “Yo no soy el sanador”. Él dijo: “No soy Yo el que hace las obras; es Mi Padre 

que mora en Mí”. Y en San Juan el capítulo 19 cuando Él fue cuestionado por haber 

pasado entre un grupo de lisiados, cojos, paralíticos, secos, gente ciega, y sanó a un 

hombre que estaba sobre un lecho, el Padre le mostró que fuera allí y sanara; se alejó y 

dejó al resto de ellos postrados allí. Ellos lo cuestionaron. Un hombre cargando su cama 

en el sábado… Escuchen lo que Él dijo. San Juan 5:19: “De cierto, de cierto os digo: 

No puede el Hijo hacer nada por Sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre, eso hace el 

Hijo igualmente”. ¿Es eso lo que Él dijo? “Yo no hago nada hasta que el Padre Me 

muestra primero en visión lo que tengo que hacer”. 
  
Entonces lo que estamos viendo aquí es de lo que Pablo habló en Efesios 2:15 aboliendo 

en su carne las enemistades, la ley de los mandamientos expresados en ordenanzas, para 

crear en sí mismo de los dos un solo y nuevo hombre, haciendo la paz, 
  
Nuevamente de su sermón, Veamos A Dios 59-1129 ...El Hermano Branham dijo: "Yo 

dije: “Él era más que... Dios estaba en El. Él era un hombre, pero era una-una Persona 

doble. En una manera, Él era un hombre; el Espíritu en Él era Dios”. Yo dije: “Dios 

estaba en Cristo”. Ella dijo: “¡Ah, no!” Yo dije: “Mire, señora, yo usaré su propia 

Escritura. Él era un hombre, pero Él era un Dios-hombre. Cuando Él fue al sepulcro 

de Lázaro, El sí lloró como un hombre. Eso es verdad. Pero cuando Él se paró allí, 

enderezó Sus pequeños hombros caídos, y dijo: Lázaro, sal fuera, y un hombre muerto, 

que había estado muerto por cuatro días, vino a vida; Ese era más que un hombre. El 

hombre no pudiera hacer eso. Ese fue Dios en Su Hijo”. 
  
Fíjense que el hermano Branham señaló que no estamos hablando de dos seres físicos 

como un hombre y su esposa son dos seres físicos. No son dos en ese sentido, dice. Pero 

explicó que hay uno que era hombre, y sabemos que para ser hombre hay que 

tener cuerpo, alma y espíritu. Pero en aquel hombre que era plenamente 

hombre, habitaba Dios, el Padre, que es Espíritu. Haciéndolos así uno por la morada 

interna. Eso es Dualidad. "de los dos y nuevo hombre". 
  
Pero observen en la siguiente cita cómo el hermano Branham es más específico y muestra 

que la unidad de Dios y Su Hijo no es como el Esposo y su esposa en el sentido natural, 

sino más bien como Adán y Eva eran uno cuando ambos eran parte del mismo ser. Allí 

había una verdadera dualidad. 
  
Jehová Jireh 3 64-0404 P:71 Noten. Y aquí Él—aquí entró Él, y Jesús y Dios llegaron a 

ser uno. Ellos se unieron. Como en el Edén, donde… Adán y Eva eran el mismo espíritu 



en el principio. El nombre de ellos se llamaba Adán. ¿Ven? Él era tanto Adán como Eva, 

juntos. Y cuando fueron separados, para pasar por la prueba, ¿qué sucedió? Eva cayó 

por la Palabra. Esa era la Palabra. Adán salió en pos de ella, para redimirla, pero no 

podía hacerlo. Él no era digno de redimirla. Luego vino en Segundo Adán, para redimir 

a la Iglesia, lo cual era una sombre y tipo. Ahora, tan cierto como Adán y Eva tenían 

que ser el mismo espíritu, Cristo y la Iglesia tienen que ser el mismo Espíritu, el mismo 

ministerio. “Las cosas que Yo hago, vosotros también las haréis”. ¿Ven lo que quiero 

decir? Ellos tenían que unirse. Carne y sangre, y Dios, tenían que unirse y ser un solo 

espíritu. Y Jesucristo y Su Iglesia son un mismo Espíritu. 
  

Entonces, lo que estamos viendo aquí es que la misma revelación de Cristo por la que 

Pablo dijo que él vivió, es la misma revelación de Cristo por la que vivirá la novia del 

tiempo del fin porque recuerden, "revelación" significa "manifestación de la verdad 

divina". Entonces Ella tendrá que convertirse en la Revelación de Cristo o nunca 

manifestará a Cristo. 
  
El Bautismo Del Espíritu Santo 58-0928 M Jesús, Él dijo: “Yo y Mi Padre Uno somos. 

Mi Padre mora en Mí”. Puede… Nadie pudiera leer eso más claro. Ellos dijeron: “¿Por 

qué no nos muestras al Padre y nos basta?”. Juan 14:8. Él dijo: “¿Tanto tiempo hace 

que He estado con vosotros, y no Me conocéis? Él dijo: “Cuando vosotros veis al Padre. 

Cuando vosotros Me veis a Mí, vosotros veis a Mi Padre”. Como una dama una vez se 

levantó de un salto y dijo: “Pues, Hermano Branham”, dijo ella: “sí, el Padre y el Hijo 

son uno, así como Ud. y su esposa son uno”. Yo dije: “Oh no, así no”. Yo le pregunté: 

“¿Me ve Ud. a mí?”. Ella respondió: “Sí”. Yo dije: “¿Ve Ud. a mi esposa?” Dijo: “No”. 

Yo dije: “Entonces esa no es la misma clase de unidad. Jesús dijo: Cuando vosotros Me 

veis a Mí, habéis visto al Padre. El Padre mora en Mí. Mi esposa no mora en mí”. 

¿Ven? Ellos son Uno. En todo aspecto son Uno.  
  
Así que hay dos tipos diferentes de lo que él está hablando. En el sentido natural, se tiene 

dos cuerpos que no pueden convertirse en uno excepto para producir una descendencia, 

entonces el "Los Dos se convierten en un nuevo hombre", o más específicamente "un 

nuevo bebé". 
  
Marcos 10:8 y los dos serán una sola carne; así que no son ya más dos, sino uno. 
  

Mateo 19:6 Así que no son ya más dos, sino una sola carne; por tanto, lo que Dios juntó, 

no lo separe el hombre.  
  

Mateo 19:5 y dijo: Por esto el hombre dejará padre y madre, y se unirá a su mujer, y los 

dos serán una sola carne? 
  
Ahora escuchen atentamente hermano Don, porque ha estado preguntando acerca de las 

Bodas del Cordero. ¿Cuándo se produce esta Unión Invisible de la Novia de Cristo con 

Cristo? 
  



Ahora, las Escrituras de las que yo acabo de hablar muestran cómo un hombre físico y 

una mujer física pueden unir una parte de sí mismos y convertirse en uno en un sentido 

conyugal que producirá una nueva persona o descendencia. 
  
Pero estamos mirando algo más grande que una nueva descendencia del hombre, estamos 

mirando una nueva creación en Cristo Jesús. 
  
Hemos estudiado la Deidad, la Divinidad y la relación entre Padre e hijo. Pero tenemos 

que ir mucho más allá del lugar de la mera comprensión intelectual, al lugar donde la 

revelación de Cristo se convierte en nuestra vida, nuestro reflejo, nuestra propia 

manifestación, porque realmente no se lo sabe hasta que se llega a Ginosko. Realmente 

no se lo sabe hasta que se haya experimentado el conocimiento. 
  
Estamos llegando al lugar donde esa misma relación ahora comienza a funcionar dentro 

de nuestro propio marco y estamos comenzando a ver y comprender por experiencia cómo 

"Los Dos se convierten en un nuevo hombre". 
  
Sabemos que se necesita la muerte para permitir que esto suceda, como Pablo mismo 

habla desde su propia experiencia en Gálatas 2:20 Con Cristo estoy juntamente 

crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo 

vivo en la fe del (la revelación) Hijo de Dios, (la misma revelación que él tuvo ahora la 

tengo yo, y la misma Vida de Dios viviendo en Él ahora vive en mí, y yo estoy viviendo 

no sólo por esa revelación, sino que estoy manifestando esa misma revelación de que los 

Dos se vuelven uno) que me amó, y se entregó por mí.   
  
Jesús nos mostró esa revelación en el Huerto de Getsemaní cuando clamó: "Padre, yo 

tengo una voluntad como tú también tienes la tuya, pero estoy dispuesto a someter mi 

voluntad a la tuya para que tú te declares a través de mi carne. 
  
"Los Dos se convierten en un nuevo hombre". 
  
Ahora, esta es la clave para entender lo que quiso decir el Hermano Branham cuando usa 

esta historia sobre el enfrentamiento con esta mujer. Él dijo: “Entonces esa no es la 

misma clase de unidad. Jesús dijo: Cuando vosotros Me veis a Mí, habéis visto al Padre. 

El Padre mora en Mí. Mi esposa no mora en mí”.  
  
Pero en otro sentido estamos viendo el matrimonio entre la Novia de Cristo y Cristo. Entre 

carne y espíritu. La unión de, Los Dos se convierten en un nuevo hombre. Lo vimos en 

Jesús, lo vimos en Pablo y lo vimos en William Branham. Ahora estamos empezando a 

tener los ojos abiertos a la misma revelación de Cristo en nosotros. "Cristo en vosotros la 

esperanza de gloria." 
  
En su sermón La Oruga, El Saltón, El Revoltón, Y La Langosta 59-0823 140 el 

hermano Branham dijo: "Dios Todopoderoso, el Padre, habito en Él. En el día del 

bautismo, cuando Él recibió el Espíritu Santo el día que Juan lo bautizó, Juan dijo, “Vi 

al Espíritu que descendía del cielo como paloma, y permaneció sobre Él, Y hubo una voz 

de los cielos, que decía: Este es Mi Hijo amado, en Quien tengo complacencia morar.” 



Jesús dijo que Dios estaba con Él, “Yo y el Padre uno somos. Mi Padre mora en Mí.” 

No Jesús, siendo uno con Dios: sino Dios estaba en Cristo, reconciliando consigo al 

mundo. 143 Y ustedes hermanos Unitarios, muchos de ustedes se desvían, cuando 

intentan pensar que Dios es uno como su dedo es uno. Él no puede ser Su propio Padre. 

Él no puede serlo. 
  
Nuevamente vemos en Juan 17:20 ¶ Mas no ruego solamente por estos, sino también 

por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; como 

tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el 

mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria (la doxa, los valores, las opiniones y los 

juicios) que me diste, yo les he dado, para (para el mismo propósito) que sean uno, así 

como (de la misma manera) nosotros somos uno.  
  
Por lo tanto, es muy evidente que tenemos que cumplir las palabras "Los Dos se 

convierten en un nuevo hombre" al recibir la misma Palabra que nos lleva a la 

misma Gloria o mente del Padre. Y la "gloria" que me diste, yo se la he dado; para 

que sean uno, así como nosotros somos uno: 
  
El Tiempo De La Siega 64-1212 87   034 Jesús dijo: “Que ellos sean uno, Padre, como 

Tú y Yo somos uno”. No para que algún hombre encabece algo, eso nunca funcionará; 

una denominación quiere dominar sobre la otra y un hombre sobre el otro; sino más bien 

que Uds. sean uno con Dios, como Cristo y Dios eran uno, ésa fue la oración. Eso, que 

Él era la Palabra; y Jesús oró que nosotros fuéramos la Palabra, reflejándolo a Él. en 

otras palabras, no se trata de serlo porque se tiene el mismo credo o doctrina. Continúa 

diciendo) Cada vez que lo hacen, ellos se apartan más y más de Dios. Él quiere que 

nosotros seamos uno con Dios, y Dios es la Palabra. Cada individuo, en su corazón, 

debe de ser esa clase de unidad con Dios. 
  

En Juan 14:8 leemos: Felipe le dijo: Señor, muéstranos el Padre, y nos basta. 9Jesús le 

dijo: ¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, y no me has conocido, Felipe? El que 

me ha visto a mí, ha visto al Padre; ¿cómo, pues, dices tú: Muéstranos el Padre? 10 ¿No 

crees que yo soy en el Padre, y el Padre en mí? Las palabras que yo os hablo, no las 

hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las obras. Yo 

soy el cuerpo que él usa, pero Él es el que hace)11 Creedme que yo soy en el Padre, y el 

Padre en mí; de otra manera, creedme por las mismas obras. 
  

Al leer toda la conversación entre Jesús y Felipe, es muy evidente que Jesús le está 

diciendo a él y a los demás que le estaban escuchando, que cuando lo ven, ven al Padre, 

porque el Padre estaba en Él, haciendo las obras y diciéndole. qué decir. Por lo tanto, lo 

que veían hacer a Jesús, el Padre también lo estaba haciendo, entonces cuando Jesús 

entraba en la visión se convertía en la manifestación del Padre al mundo a través de su 

discurso y sus acciones. Entonces el Hijo, que estaba 100% rendido al Padre en todas las 

cosas, fue la manifestación del Padre, como leemos en Juan 1:18 A Dios nadie le vio 

jamás; el unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a conocer. 
  



Fíjense en Juan 5:17 que los judíos acusan a Jesús de trabajar en sábado porque Él sanaba 

en sábado. Su respuesta a ellos se encuentra en el versículo 17.  ¶ Y Jesús les respondió: 

Mi Padre hasta ahora trabaja, y yo trabajo. Ahora bien, esta no fue una respuesta muy 

satisfactoria para ellos, y sólo los enojó mucho más, porque en lugar de arrastrarse hacia 

su comprensión de la Unidad, Él les estaba haciendo saber que era el Padre quien estaba 

haciendo las obras. 
  

Juan 5:18   Por esto los judíos aún más procuraban matarle, porque no solo quebrantaba 

el día de reposo, sino que también decía que Dios era su propio Padre, haciéndose igual 

a Dios. 19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede 

el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el 

Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente. 
  

Del sermón, La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P:91 Hermano 

Branham dice: "Ahora Ud. ha nacido de nuevo, o se ha vuelto a casar, con su nueva unión 

espiritual (no con su vida natural de las cosas del mundo), sino con la de Vida Eterna. 

Ese germen que estaba en Ud. en el principio, le encontró. Noten cómo esto se relaciona 

con el sermón del miércoles por la noche. 
  

Y otra vez dijo en La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P:125 Si Ud. es 

un Cristiano nacido de nuevo, ese pequeño germen que fue predestinado en Ud., es 

Palabra edificando sobre Palabra, sobre Palabra, sobre Palabra, sobre Palabra, hasta 

que llega a la estatura completa de Cristo, correcto, para que Él pueda venir por Su 

Novia.  
  

Y de La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P:108 él dijo, "Él vino a ser 

yo, un pecador, para que yo pudiera llegar a ser Él, la Palabra. Amén. Que yo me 

mantenga fiel a Ella, no a la iglesia; ¡a la Palabra! Amén. ¡Oh, esa unión espiritual 

ahora de Cristo y Su Iglesia, cuando la carne está llegando a ser la Palabra y la Palabra 

está llegando a ser carne, manifestada, vindicada! Exactamente lo que la Biblia dijo que 

sucedería en este día, está sucediendo, día tras día. Pues, se está acumulando tan rápido, 

allá en esos desiertos, y cosas están aconteciendo, que yo ni pudiera llevar el registro. 

Estamos cerca de la Venida de Jesús, para que se una con Su Iglesia, en donde la 

Palabra llega a ser la Palabra. ¡El llamado del Espíritu Santo, escudriñando los 

corazones! 
  

Y una cita más de La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P:97 Ud. fue 

preordenado como hijo de Dios. Ud. estaba en Dios desde antes de la fundación del 

mundo. Ud. ha sido manifestado en este día únicamente para Su honra y gloria. ¿Cómo 

podrá Ud. hacerlo sin honrar Su Palabra, y pararse por toda Palabra de Dios? … 
  

Sí, señor. Pues Ud. es parte de esa Palabra, por predestinación; porque, miren, Dios es 

la Palabra. ¿Lo creen? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] Bueno, entonces, si… Él 

siempre fue la Palabra … 98 “En el principio era el Verbo”— y si el Verbo era Dios, 

entonces Ud. estaba en Dios. El Verbo, la parte que Ud. debe desempeñar, estaba en 

Dios antes de la fundación del mundo. Él lo vio a Ud. Él lo conoció; lo predestinó a 



Ud. para eso. Déjenme decirles, como esa águila reconoció esa voz, así también un—un 

verdadero Cristiano nacido de nuevo reconoce la Voz de Dios hablando por la Palabra, 

cuando la ven ungida y vindicada. Miren. Él miró hacia arriba. Él no vio a esa gallina, 

cloc, cloc por aquí; “Únete a nosotros y asiste aquí; y ven a esto, y ven a esto y a eso”. 

Él vio un—un Ser como él quería ser, remontado en el aire, gritando, libre, allá en las 

alturas, por encima de todos los buitres y cosas de la tierra. ¡Aleluya! Él quería serlo, 

porque estaba en él ser eso. 99 Y un hombre que es nacido de Dios, un hijo de Dios, 

tiene que tener la naturaleza de Dios. Él tiene que ser como Dios. Él honra a Dios. Él 

es parte de la Palabra de Dios. Y en estos postreros días de esta Novia, la cual está 

tomando forma, es exactamente el mismo poder que Él tenía en el principio, ha pasado 

a través de estas organizaciones, y demás, y ha salido para la Novia. Él no puede ser 

otra cosa sino eso. 
  

Oremos. 
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